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Expte: 39/2022 

 

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL DISTRITO SUR CELEBR ADA EL 8 DE 
JUNIO DE 2022 
 

En la ciudad de Sevilla, siendo las 19.09 horas del día 8 de junio de 2022,  se 
reúnen en el Centro Cívico Torre del Agua  en primera convocatoria, los miembros de 
la Junta Municipal del Distrito Sur que a continuación se relacionan, bajo la presidencia  
de la Ilma. Sra. Presidenta de la Junta Municipal de Distrito Sur Dª María Luisa Gómez 
Castaño, actúa como Secretaria Gloria Gómez Jarava, Jefa de Sección de Distrito Sur, 
que da fe de la presente: 
 
MIEMBROS ASISTENTES: 
 
ENTIDADES CIUDADANAS 
 
ASOCIACIONES VECINALES  
Asociación de Vecinos el Sur. 
TITULAR: Asiste D. Manuel Picón Vega. ASISTE  
SUPLENTE D. Manuel Loza García.  NO ASISTE 
 
Asociación de Vecinos Murillo Sur.  
TITULAR: D. José Luis Auñón Huertas. NO ASISTE 
SUPLENTE: D. José Auñón Prado. NO ASISTE 
 
Asociación de Vecinos Tierras del Sur . 
TITULAR: D. José María de los Reyes Esteve González. ASISTE  
SUPLENTE: D. Víctor Gracia Guerrero. NO ASISTE 
  
Asociación de Vecinos Giralda Sur – San Antonio . 
TITULAR: Dª Josefa Camacho Tercero. ASISTE  
SUPLENTE: D. Francisco Javier Torres Rodríguez. NO ASISTE 
 
Asociación de Vecinos Solidaridad de la Bda. Las Le tanías. 
TITULAR: D. Ángel Suarez Morillo. NO ASISTE 
SUPLENTE: Milagros Jiménez Grueso. NO ASISTE 
 
Federación Local de Entidades vecinales de Sevilla FEVES.  
TITULAR: Mª Jesús Reina Fernández.  NO ASISTE 
SUPLENTE: D. Francisco Velasco Sánchez. ASISTE 
 
ASOCIACIONES DE PADRES Y MADRES DE ALUMNOS  
Asociación de Madres y Padres Sueños de Futuro del CEIP Manuel Giménez Fernández.  
TITULAR: Dª María Jiménez Vizárraga. ASISTE 
SUPLENTE: Dª Matilde Cruz Camacho. NO ASISTE 
 
ASOCIACIONES DE MUJERES  
Asociación de Mujeres Gitanas “Akherdi i tromipen”.  
TITULAR: Dª Antonia Vizárraga Fernández. NO ASISTE 
SUPLENTE: Dª Antonia Vizárraga Moreno. ASISTE 
 
ENTIDADES DEPORTIVAS  
Peña Cultural Deportiva Bética Nuestra Sra. de la O liva. 
TITULAR: D. Enrique Domínguez González. NO ASISTE  
SUPLENTE: D. José Miguel García Durán. ASISTE 
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ASOCIACIONES DE COMERCIANTES Y/O PROFESIONALES  
Asociación de Comerciantes Mercado de Abastos del T iro de Línea. 
TITULAR: Asiste D. Francisco José Ávila Gallardo. ASISTE  
SUPLENTE: D. Manuel Rodríguez Rodríguez. NO ASISTE 
 
ASOCIACIONES DE TERCERA EDAD  
Club la Paloma de la Tercera Edad. 
TITULAR: D. José Ramón Marañón Cortés. ASISTE 
SUPLENTE:   D. José Rafael Corona Portillo. ASISTE  
 
RESTO DE  ENTIDADES 
Asociación Familiar la Oliva.  
TITULAR: D. José María Algora Jiménez. ASISTE  
SUPLENTE: Dª Rocío Gelo Berloz. NO ASISTE 
 
Comunidad Gral. de Propietarios Bda. Nuestra Sra. d e la Oliva. 
TITULAR: D. Manuel Holguín Calderón. NO ASISTE 
SUPLENTE: D. Agustín Avelino de la Calle. NO ASISTE 
 
Peña Cultural Sevillista Nuestra Señora de las Merc edes.  
TITULAR: D. Manuel Salamanca Martín. NO ASISTE 
SUPLENTE: D. Miguel Ángel Dorado Morales. NO ASISTE 
 
Centro Cultural la Campeona .  
TITULAR: D. Alonso Expósito Gallardo.  NO ASISTE  
SUPLENTE: Dª Encarnación Hrasvosky Romero. NO ASISTE 
 
GRUPO MUNICIPAL P.S.O.E.   
TITULAR: D. Juan Moreno Treviño. ASISTE  
SUPLENTE: D. Carlos Javier Morcillo Sánchez. NO ASISTE 
 
TITULAR: D. Pablo del Río Loira. ASISTE  
SUPLENTE: Dª Mª Reyes Coto Jiménez. NO ASISTE 
 
TITULAR: D. Manuel Borrego Expósito. ASISTE 
SUPLENTE: D. Antonio Barroso Álvarez. NO ASISTE 
 
TITULAR: D. Antonio López Vargas. ASISTE  
SUPLENTE: Dª Mª del Mar Moreno Muñoz. NO ASISTE 
 
GRUPO MUNICIPAL P.P.   
TITULAR: Dª Ana Mª Cañal Rumeu. ASISTE  
SUPLENTE: D. Antonio Mora Herranz. NO ASISTE  
 
TITULAR: D. Agustín Morilla Colmenero. NO ASISTE  
 SUPLENTE: Dª. Bárbara Inés González Atienza. NO ASISTE 
 
TITULAR: D. Pedro José Morcillo Azcárate. NO ASISTE 
SUPLENTE: D. Manuel Zamora  Gómez. ASISTE  
 
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS.   
TITULAR: D. Felipe Álvarez de Toledo Ruíz. NO ASISTE 
TITULAR: D. Ángel Lahera León. ASISTE  
 
GRUPO MUNICIPAL ADELANTE SEVILLA. 
TITULAR: D. Ignacio José Martín García. ASISTE  
SUPLENTE: D. Francisco Ernesto Rodríguez Caro. NO ASISTE 
 
GRUPO MUNICIPAL VOX.   
TITULAR: D. Hernán Ferrero Camacho. NO ASISTE   
SUPLENTE: D. Manuel Otero Pascual. NO ASISTE 
 

 

Código Seguro De Verificación 9JhRlLgXXX0DnBKe20RzgQ== Estado Fecha y hora

Firmado Por Maria Luisa Gomez Castaño Firmado 08/09/2022 09:26:42

Maria Gloria Gomez Jarava Firmado 07/09/2022 13:37:39

Observaciones Página 2/18

Url De Verificación https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/9JhRlLgXXX0DnBKe20RzgQ==

https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/9JhRlLgXXX0DnBKe20RzgQ==


3 
 

Asiste Dª. Trinidad Camacho Serrano, Directora General del Distrito Sur. 
Comprobado por la Secretaria la existencia del quorum necesario para su celebración, 
se inicia la misma, con carácter ordinario. 

 
Toma la palabra la Sra. Presidenta dando la bienvenida a los asistentes a la 

Junta Municipal y cede la palabra a la Sra. Secretaria para que dé lectura al primer 
punto del orden del día relativo a la aprobación del acta de la sesión ordinaria anterior. 

 
 

PRIMERO: Aprobación, en su caso, del acta de la sesión ordin aria de 10 de mayo 
de 2022. 
 

Toma la palabra la Sra. Presidenta preguntando si hay alguna observación, error 
o salvedad al acta de la sesión ordinaria celebrada el 10 de mayo de 2022, antes de ser 
aprobada por el Pleno, y no habiendo observación alguna, queda aprobada por 
unanimidad el acta de 10 de mayo de 2022. 
 
SEGUNDO: Informe de la Presidencia sobre actividades y actuaciones e información 
general del Distrito y de la Junta Municipal. 
 

Toma la palabra la Sra. Presidenta haciendo un resumen de las actuaciones que 
se han llevado a cabo en el Distrito durante el mes de mayo, aseverando que en el acta 
quedará trascrito de forma literal el informe de presidencia. 
 

Durante el mes de mayo de 2022 se han llevado a cabo las actuaciones, 
reuniones, visitas, y asistencias que a continuación se detallan: 

 
  

INFORME DE LA PRESIDENCIA 
 

AGENDA DE ATENCIÓN VECINAL: 16 
 

03/05/22 Visita caseta de feria Peña Sevillista Tiro de Línea  

03/05/22 Visita caseta de feria Hermandad Santa Genoveva 

03/05/22 Visita caseta de feria Distrito Sur 

05/05/22 Recepción en la caseta municipal con las Entidades del Distrito Sur en el Consejo de 
Participación Ciudadana 

05/05/22 Reunión con Vecinos de la C/ Cinca y Técnico de la Gerencia Municipal de Urbanismo 

05/05/22 Reunión con Vecinos de la C/ Urbión y Técnicos de la Gerencia Municipal de 
Urbanismo 

12/05/22 Reunión preparación Escuelas de Verano con Entidades de Polígono Sur 

17/05/22 Reunión con la Asociación Sur 

19/05/22 Reunión con sacerdote de Polígono Sur 

19/05/22 Reunión con Vecino F. A presentación de pinturas que realiza 
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20/05/22 Reunión con Vecino E.M 

24/05/22 Reunión con Vecina de Las Letanías y Empresa Endesa 

24/05/22 Visita a Barriada La Oliva con Técnicos de Empresa Emasesa 

26/05/22 Asistencia Encuentro programa “Imaginemos Nuestro Barrio” con representantes de 
alumnos de primaria y secundaria del Distrito Sur 

30/05/22 Reunión con Asociación del Porvenir y Técnico de Lipasam 

31/05/22 Reunión con Vecino M.V.C en relación a Limpieza  

                                            
 

ATENCIÓN A EMPRESAS Y OTRAS ENTIDADES NO VECINALES: 10 
 

03/05/22  Reunión con Diseñadora de Trajes de Flamencas presentación proyecto de evento 

09/05/22 Reunión con alumno de la Residencia de Estudiante Flora Tristán  

09/05/22 Reunión con Ampa del Ceip Joaquín Turina 

15/05/22 Asistencia a la Función principal de la Hermandad del Rocío de Sevilla Sur 

15/05/22 Asistencia a la procesión de la Hermandad de la Paz 

16/05/22 Asistencia a la IV Feria de Empleo y Emprendimiento en Polígono Sur 

20/05/22 Asistencia al XXV Aniversario de la Coronación de la imagen Ntra. Sra. de Las 
Mercedes de la Hermandad Santa Genoveva 

26/05/22 Asistencia a la celebración del 40º Aniversario del Ceper Polígono Sur 

27/05/22 Reunión con estudiante de la carrera de Arquitectura  

30/05/22 Visita al Ceip Paz y Amistad 

 
 

 REUNIONES CON DIFERENTES ÁREA, INSTITUCIONES Y EMPRESAS MUNICIPALES: 21 
        

10 y 24/05/22 Asistencia a la Comisión de Escolarización  

10,17 y31/05/22 Asistencia a Comité de Apoyo 

11,18 y 25/05/22 Asistencia Mesa y Cuidado del Barrio 

11/05/22 Reunión Red de Calle  

12/05/22 Reunión con el Centro de Coordinación Operativa de Sevilla (CECOP) 

12/05/22 Asistencia a la Comisión Territorial de Garantías de Admisión Sevilla 
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15/05/22 Asistencia a la XXXIII Carrera Popular y Escolar organizada por el Instituto 
Municipal de Deporte en el Parque María Luisa 

17/ y 27/05/22 Asistencia a la Mesa Técnica de la Vivienda en Polígono Sur 

18/05/22 Asistencia a la Convocatoria de Clic Ciudad 

19/05/22 Reunión con la Gerencia Municipal de Urbanismo  

23/05/22 Reunión con Vecina de Las Letanías y la Empresa Endesa 

27/05/22 Reunión con La Coordinadora de Mayores Del Ayuntamiento de Sevilla 

27/05/22 Asistencia a la Mesa de Delitos contra la Marihuana  

31/05/22 Reunión con la Gerencia Municipal de Urbanismo 

31/05/22 Reunión Plan de Apoyo de salud a las Escuelas de Verano del Distrito Sur 

                        
 
ACTIVIDAD CONOCE ANDALUCÍA 
 

•••• Viaje a los patios de Córdoba:  sábado 14 de mayo de 2022 
 
 
 CLAUSURA DE TALLERES SOCIOCULTURALES 2022 
 
La EXPOSICIÓN de talleres se ha realizado entre los días 30 de mayo al 3 de junio en el 
Espacio Ciudadano Los Alambres.Exponen los siguientes talleres: corte y confección, 
bordado de mantón, flcos de mantón, pintura al óleo, fotografía digital, inglés para 
niños, diseño de traje de flamenca, modelado en barro, pintura en acuarela, 
restauración de muebles y patchwork. 
 
Durante los días  30 y 31 de mayo de 2022 a partir de las 20:30h, se ha realizado la 
Clausura en el Parque Rosario Valpuesta donde han participado los siguientes talleres:  
danza oriental, Sevilla en la memoria, estimulación a la memoria, guitarra, lengua de 
signos, baile flamenco y baile de salón, creación literaria, sevillanas, baile de salón, 
sevillanas, diseño de trajes de flamenca, castañuelas y coro rociero 
 
 
ACTUACIONES PARQUES Y JARDINES:  
 
Durante este mes se ha  realizado 119 actuaciones con el Lote 2 de Parques y Jardines 
entre apeos, poda de mantenimiento, reducción de copa, poda apantallado, poda de 
refaldado etc. 
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01/05/2022 DOÑA CLARINES APEO 1 OLMO

03/05/2022 COLOMBIA PODA MANTENIMIENTO 7 PLÁTANO

05/05/2022 JOSÉ SARAMAGO RETIRADA RAMA 1 ALBIZZIA

05/05/2022 MORÓN PODA MANTENIMIENTO 26 NARANJO

05/05/2022 NUESTRO PADRE JESÚS CAUTIVO PODA REDUCCIÓN COPA 1 BRACHY

05/05/2022 NUESTRO PADRE JESÚS CAUTIVO PODA APANTALLADO 1 BRACHY

05/05/2022 COLOMBIA PODA REDUCCIÓN COPA 4 PLÁTANO

06/05/2022 PROGRESO PODA REDUCCIÓN COPA 1 ROBINIA

06/05/2022 COLOMBIA PODA MANTENIMIENTO 3 PLÁTANO

08/05/2022 PLAZA DE LOS DUENDES DE SEVILLA RETIRADA RAMA 1 BRACHY

09/05/2022 COLOMBIA PODA DESCARGA 2 PLÁTANO

09/05/2022 COLEGIO JOAQUÍN TURINA RETIRADA RAMA 1 OLMO

10/05/2022 GRAN CAPITÁN RETIRADA RAMA 1 PLÁTANO

10/05/2022 GRAN CAPITÁN PODA SEGURIDAD 1 PLÁTANO

10/05/2022 COLOMBIA PODA MANTENIMIENTO 6 PLÁTANO

10/05/2022 PROGRESO RETIRADA RAMA 1 SOPHORA

10/05/2022 PROGRESO PODA MANTENIMIENTO 1 ROBINIA

10/05/2022 AV. DE LA BORBOLLA RETIRADA RAMA 1 PLÁTANO

10/05/2022 AV. DE LA GUARDIA CIVIL RETIRADA RAMA 1 PLÁTANO

10/05/2022 DIEGO MARTÍNEZ BARRIOS APEO 1 BRACHY

11/05/2022 PARQUE MEDIA LUNITA PODA MANTENIMIENTO 1 CIPRÉS

11/05/2022 SIERRA VICARIA RETIRADA RAMA 1 LIMONERO

11/05/2022 COLOMBIA PODA MANTENIMIENTO 3 PLÁTANO

11/05/2022 COLOMBIA PODA REFALDADO 1 BRACHY

11/05/2022 SU EMINENCIA RETIRADA RAMA 1 WASHINGTONIA

11/05/2022 DIEGO MARTÍNEZ BARRIOS PODA MANTENIMIENTO 7 BRACHY

12/05/2022 DIEGO MARTÍNEZ BARRIOS PODA REDUCCIÓN COPA 1 BRACHY

12/05/2022 AV. DE LA PAZ RETIRADA RAMA 1 MELIA

12/05/2022 ALBERCHE RETIRADA RAMA 1 OLMO

12/05/2022 ALBERCHE APEO 1 BRACHY

12/05/2022 COLOMBIA PODA MANTENIMIENTO 3 PLÁTANO

12/05/2022 COLOMBIA PODA MANTENIMIENTO 3 LIGUSTRUM

12/05/2022 VALPARAÍSO APEO 1 JÚPITER

13/05/2022 COLOMBIA PODA DESCARGA 5 PLÁTQANO

15/05/2022 SIERRA VICARIA RETIRADA RAMA 1 MELIA

16/05/2022 PRESIDENTE CÁRDENAS PODA REFALDADO 3 JACARANDA

16/05/2022 PRESIDENTE CÁRDENAS PODA DESCARGA 1 JACARANDA

16/05/2022 AV. DE LA PAZ RETIRADA RAMA 1 OLMO

16/05/2022 AVIÓN SAETA GLORIETA RETIRADA RAMA 1 YUCCA

16/05/2022 COLEGIO ZURBARÁN LIMPIEZA PALMERA 3 WASHINGTONIA

16/05/2022 COLEGIO ZURBARÁN PODA MANTENIMIENTO 2 PLÁTANO

16/05/2022 COLEGIO ZURBARÁN PODA MANTENIMIENTO 1 LEUCAENA

16/05/2022 COLEGIO ZURBARÁN PODA APANTALLADO 2 NARANJO

17/05/2022 COLEGIO ZURBARÁN PODA APANTALLADO 2 PLÁTANO

17/05/2022 COLEGIO ZURBARÁN PODA MANTENIMIENTO 1 PLÁTANO

17/05/2022 COLEGIO ZURBARÁN PODA REFALDADO 1 PLÁTANO

17/05/2022 COLEGIO ZURBARÁN PODA REFALDADO 11 CELTIS

17/05/2022 COLEGIO ZURBARÁN PODA MANTENIMIENTO 1 ROBINIA

17/05/2022 DIEGO MARTÍNEZ BARRIOS RETIRADA RAMA 1 BRACHY

18/05/2022 COLEGIO JOAQUÍN TURINA APEO 1 OLMO

18/05/2022 COLEGIO JOAQUÍN TURINA PODA REDUCCIÓN COPA 2 OLMO

18/05/2022 ALFONSO LASSO DE LA VEGA PODA APANTALLADO 16 CELTIS

19/05/2022 COLEGIO JOAQUÍN TURINA PODA MANTENIMIENTO 3 FRESNO

19/05/2022 COLEGIO JOAQUÍN TURINA PODA MANTENIMIENTO 7 OLMO

19/05/2022 AV. DE LA PAZ PODA MANTENIMIENTO 1 OLMO

19/05/2022 PLÁCIDO FERNÁNDEZ VIAGAS APEO 2 LIGUSTRUM

20/05/2022 AV. DE LA PAZ PODA MANTENIMIENTO 5 OLMO

20/05/2022 AV. DE LA PAZ PODA REFALDADO 3 CELTIS

20/05/2022 AV. DE LA PAZ PODA REFALDADO 2 BRACHY

23/05/2022 AV. DE LA PAZ PODA MANTENIMIENTO 5 OLMO

23/05/2022 AV. DE LA PAZ RETIRADA RAMA 1 EUCALIPTO

23/05/2022 PLAZA AVIADOR RUIZ DE ALDA RETIRADA RAMA 1 ALBIZZIA

24/05/2022 PLAZA AVIADOR RUIZ DE ALDA PODA REFALDADO 1 ALBIZZIA

24/05/2022 PUEBLA DE LAS MUJERES RETIRADA RAMA 1 JACARANDA

24/05/2022 EDITOR JOSÉ MANUEL LARA PODA MANTENIMIENTO 1 SOPHORA

24/05/2022 PASEO LAS DELICIAS PODA REDUCCIÓN COPA 1 OLMO

24/05/2022 PASEO LAS DELICIAS PODA REFALDADO 4 GLEDITSIA

24/05/2022 PASEO LAS DELICIAS RETIRADA RAMA 1 OLMO

24/05/2022 AV. DE LA PAZ PODA MANTENIMIENTO 5 OLMO

24/05/2022 AV. DE LA PAZ PODA REFALDADO 3 CELTIS

24/05/2022 AV. DE LA PAZ PODA REFALDADO 3 ALCORNOQUE

24/05/2022 PLAZA ALJARAFE RETIRADA RAMA 1 OLMO

24/05/2022 LUIS ROSALES RETIRADA RAMA 1 MELIA

25/05/2022 EDITOR JOSÉ MANUEL LARA PODA MANTENIMIENTO 2 SOPHORA

25/05/2022 PLAZA ERNESTINA CHAMPOURCIN PODA MANTENIMIENTO 2 SOPHORA

25/05/2022 CAÑAS Y BARRO PODA MANTENIMIENTO 1 OLMO

25/05/2022 PADRE JOSÉ SEBASTIÁN BANDARÁN PODA MANTENIMIENTO 4 OLMO

26/05/2022 PLAZA ALJARAFE PODA MANTENIMIENTO 1 OLMO

26/05/2022 PLAZA ALJARAFE PODA REFALDADO 1 NARANJO

26/05/2022 PLAZA ALJARAFE PODA REFALDADO 1 ROBINIA

26/05/2022 PLAZA ALJARAFE PODA REFALDADO 1 OLMO

26/05/2022 PLAZA ALJARAFE PODA REFALDADO 3 ADELFA

26/05/2022 VALPARAÍSO PODA MANTENIMIENTO 5 SOPHORA

26/05/2022 VALPARAÍSO PODA MANTENIMIENTO 6 MELIA

26/05/2022 VALPARAÍSO PODA MANTENIMIENTO 1 BRACHY

26/05/2022 SIERRA DE GATA PODA MANTENIMIENTO 2 MELIA

26/05/2022 SIERRA DE GATA PODA MANTENIMIENTO 1 PINO

26/05/2022 PROGRESO PODA MANTENIMIENTO 10 SOPHORA

26/05/2022 PROGRESO PODA MANTENIMIENTO 1 BRACHY

26/05/2022 PROGRESO PODA MANTENIMIENTO 1 GLEDITSIA

26/05/2022 CANCIONERA PODA REFALDADO 18 SOPHORA

27/05/2022 SAN SALVADOR PODA MANTENIMIENTO 33 SOPHORA

27/05/2022 PORTOBELO RETIRADA RAMA 1 SOPHORA

27/05/2022 JUAN PABLOS RETIRADA RAMA 1 AILANTHUS

27/05/2022 PADRE JOSÉ SEBASTIÁN BANDARÁN PODA MANTENIMIENTO 1 OLMO

27/05/2022 PADRE JOSÉ SEBASTIÁN BANDARÁN PODA MANTENIMIENTO 2 MELIA

27/05/2022 PADRE JOSÉ SEBASTIÁN BANDARÁN PODA MANTENIMIENTO 1 BRACHY

27/05/2022 RONDA NUESTRA SEÑORA DE LA OLIVA PODA MANTENIMIENTO 1 OLMO

27/05/2022 AV. DE LA PAZ PODA MANTENIMIENTO 1 PINO

27/05/2022 AV. DE LA PAZ PODA MANTENIMIENTO 1 TIPUANA

28/05/2022 PROGRESO PODA REFALDADO 3 SOPHORA

28/05/2022 AV. LA BORBOLLA RETIRADA RAMA 1 PLÁTANO

29/05/2022 PLATERO Y YO RETIRADA RAMA 1 CHOPO

30/05/2022 AV. DE LA PAZ PODA MANTENIMIENTO 1 OLMO

30/05/2022 AV. DE LA PAZ PODA MANTENIMIENTO 1 GLEDITSIA

30/05/2022 AV. DE LA PAZ PODA MANTENIMIENTO 1 TIPUANA

30/05/2022 AV. DE LA PAZ PODA MANTENIMIENTO 1 CELTIS

30/05/2022 SIERRA VICARIA RETIRADA RAMA 1 MELIA

30/05/2022 SIERRA VICARIA APEO 1 MELIA

30/05/2022 SIERRO VICARIA PODA APANTALLADO 1 ME3LIA

31/05/2022 AV. MANUEL SIUROT PODA APANTALLADO 2 PLÁTANO

31/05/2022 PASILLO BLANCANIEVES LIMPIEZA PALMERA 1 PHOENIX CAN.

31/05/2022 AV. RAMÓN Y CAJAL RETIRADA RAMA 1 BRACHY

31/05/2022 AV. DE LA PAZ PODA MANTENIMIENTO 2 OLMO

31/05/2022 AV. DE LA PAZ PODA MANTENIMIENTO 2 CASUARINA
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27/05/2022 AV. DE LA PAZ PODA MANTENIMIENTO 1 TIPUANA

28/05/2022 PROGRESO PODA REFALDADO 3 SOPHORA

28/05/2022 AV. LA BORBOLLA RETIRADA RAMA 1 PLÁTANO

29/05/2022 PLATERO Y YO RETIRADA RAMA 1 CHOPO

30/05/2022 AV. DE LA PAZ PODA MANTENIMIENTO 1 OLMO

30/05/2022 AV. DE LA PAZ PODA MANTENIMIENTO 1 GLEDITSIA

30/05/2022 AV. DE LA PAZ PODA MANTENIMIENTO 1 TIPUANA

30/05/2022 AV. DE LA PAZ PODA MANTENIMIENTO 1 CELTIS

30/05/2022 SIERRA VICARIA RETIRADA RAMA 1 MELIA

30/05/2022 SIERRA VICARIA APEO 1 MELIA

30/05/2022 SIERRO VICARIA PODA APANTALLADO 1 ME3LIA

31/05/2022 AV. MANUEL SIUROT PODA APANTALLADO 2 PLÁTANO

31/05/2022 PASILLO BLANCANIEVES LIMPIEZA PALMERA 1 PHOENIX CAN.

31/05/2022 AV. RAMÓN Y CAJAL RETIRADA RAMA 1 BRACHY

31/05/2022 AV. DE LA PAZ PODA MANTENIMIENTO 2 OLMO

31/05/2022 AV. DE LA PAZ PODA MANTENIMIENTO 2 CASUARINA

31/05/2022 AV. DE LA PAZ PODA MANTENIMIENTO 1 CELTIS

31/05/2022 AV. DE LA PAZ PODA MANTENIMIENTO 1 NARANJO

31/05/2022 AV. DE LA PAZ PODA MANTENIMIENTO 1 FALSA PIMIENTA  
 
 
DESBROCES 
 
Del 3 al 7 de mayo se ha desbrozado en JOSE SARAMAGO, NUESTRO PADRE JESUSU 
CAUTIVO, AVIÓN CUATRO VIENTOS, PRESIDENTE CARDENAS, PIROTECNIA, GENARO 
PARLADE,ANTONIO MAURA MONTANER,OLIVAR DE LA REINA, PEDRO MUÑOZ TORRES, 
624 VIVIENDAS, 800 VIVIENDAS 
 
Del 24 al 28 de mayo se ha desbrozado en PLAZA ALCALDE HORACIO, EL 
HERMOSOSIERRA, VICARÍA 
SIERRA GATA 
 
Del 11 al 30 de mayo se ha desbrozado en las siguientes calles PADRE JOSÉ SEBASTIÁN 
BANDARÁ, VICTORIA DOMÍNGUEZ CERRATO GLORIETA,IDEAL ANDALUZ , TERRIZO Y 
ACERADO EN JUAN DE MAIRENA, BIOSALUDABLES, TERRIZOS Y ACERADO EN LUIS ORTÍZ 
MUÑÓZ, ALCORQUES, ALBERO GLORIETA, BULEVAR, SETOS EN AVDA. DE LA PAZ, 
BENDICIÓN Y ESPERANZA, ESPERANZA VÉLEZ LAMADRID GLORIETA (LUIS ORTÍZ MUÑÓZ) 
ROTONDA DE UTOPÍA, EDIPO REY ESCARDA/DESBROCE, REINA DE LA PAZ, REINA DE 
LOS ÁNGELES, LAS LETANÍAS 
 
 

ARBOLADO VIARIO.   
 
ZONAS VERDES: Con respecto al mantenimiento de las zonas verdes, llevadas a cabo por 
el Servicio de Parques y Jardines, destacar la limpieza y mantenimiento de las siguientes 
zonas: 
 

� Parque Celestino Mutis, Jardines del Poeta ,Edificio Terral, Jardines Felipe II, 
Jardines Portobello, Jardines Rectora Rosario Valpuesta, Plaza Dolores Ibarrruri, 
Apeadero San Bernardo, Jardines Prado de San Sebastián 
 

PLANTACIONES 
 
En el mes de mayo se ha plantado  6 unidades de BAUHINIA PURPUREA en el Rectorado 
de la Universidad de Sevilla. 
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ACTUACIONES EMASESA: Durante el mes de mayo de 2022 se han realizado 2 
actuaciones 
 

• Día 27/05/22: Conservación Red Saneamiento en la Calle Lozoya. 
• Día 06/06/22: Conservación Red Saneamiento en la Calle Progreso 

 
 
MEJORA Y CUIDADO DEL BARRIO 
 
Durante el mes de mayo, a través de la esa de cuidado del Barrio coordinada por el 
Distrito se ha actuado los días 11, 18 y 25 con la participación de Lipasam, zoosanitario, 
policía local, Parques y Jardines, alumbrado  y  gerencia de urbanismo en los Pisos veres, 
Amarillos y 624 viviendas. 
 
 
ACTUACIONES DE ÁREAS A TRAVÉS DE LA PLATAFORMA “SEVILLA, TU CIUDAD” 

En el mes de mayo se han registrado un total de 448 incidencias en las siguientes áreas: 
Limpieza 179; policía local 4; Movilidad 37; Elementos urbanos 11; Conservación de 
viario 87; Carril bici 7; Parques y Jardines 97; Animales y plazas 17; Alumbrado 5, 
Accesibilidad 3. 

Quedan pendientes de asignar 60; En ejecución 24; Pendientes de validar 3 y  
Planificados 6. 

Han sido resueltas 355 incidencias 
 
 
ACTUACIONES GERENCIA DE URBANISMO 
 
En el mes de abril y mayo se han realizado actuaciones de conservación en las siguientes 
calles: Auxilio de los Cristianos, La Oliva, Reina de la Paz, Imbornales de El Principito, 
Bacheo en calzadas, Asfaltado en Torre de David, Rehabilitación de acerado en Plaza 
Vicente Alexaindre, Jorge Guillén, Bogotá, Editor  José Manuel Lara, Alcalde Juan 
Fernández 
 

DISCIPLINA URBANÍSTICA 

 
Durante el mes de mayo se ha derribado una chabola en la calle Reina de Los Ángeles. 
También soportales en la calle Utopia, Camino de la Perfección y Viridiana. 
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ZOOSANITARIO 
 
 
En el mes de mayo se han desratizado un total de 943 pozos en las siguientes calles: 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

POLIG. SUR

VICENTE ALEIXANDRE, 20 
PZ VICENTE ALEIXANDRE (DESDE EL Nº 21 HASTA EQ CARDENAL BUENO 

MONREAL), CALLE CARDENAL BUENO MONREAL DESDE EL Nº 20accA HASTA 

EQ Nº 26accA. SUR EL PORVENIR 13

MADRE ISABEL MORENO CALLE ENTERA SUR EL PLANTINAR/EL JUNCAL-HISPALIS23

VIRGEN DEL SOL CON TIBIDABO,  EQ PEÑALARA y EQ IGUELDO

CALLE VIRGEN DEL SOL (DESDE EL Nº 16 HASTA AV. RAMON Y CAJAL) CALLE 

IGUELDO (DESDE EL Nº 3 HASTA EQ CALLE VIRGEN DEL SOL;  PZ ALJARAFE 

(DESDE EL Nº 3 AL Nº 5 Y EL Nº 14); CALLE TIBIDABO Nº 2 ; CALLE PEÑALARA 

(DESDE EL Nº 9 AL Nº 13). MENOS 1 POZO EN EL Nº 6 PZ ALJARAFE; MENOS 1 

POZO EN EL Nº 9 PZ ALJARAFE; MENOS 1 POZO EN EL Nº 3 CALLE IGUELDO. SUR EL PLANTINAR/GIRALDA SUR 23

AVION CUATRO VIENTOS (JTO COLEGIO ANIBAL GONZALEZ) Nº15

HASTA ALCALDE JUAN FERNANDEZ.  MENOS 1 POZO EN EL Nº 16; MENOS 1 

PPOZO EN EL Nº 14 APARCAMIENTO;  MENOS 1 POZO FTE Nº 1 ZONA JARDIN.SUR EL PLANTINAR/GIRALDA SUR 6

NUESTRA SEÑORA DE LA OLIVA, 59-60 EQ GL. MIGUEL ANGEL BLANCO 

HASTA Nº 3.1. MENOS 1 POZO EN CALLE POETA MANUEL BENITEZ CARRASCO 

EDIFICIO CIELO AZUL; MENOS 1 POZO CALLE POETA MANUEL BENITEZ 

CARRASCO EQ MIGUEL ANGEL BLANCO; MENOS 1 POZO Nº 58 CALLE POETA 

MANUEL BENITEZ CARRASCO. SUR LA OLIVA/POL. SUR/LAS LETANIAS/AV. LA PAZ14

TUCUMAN (1-3-5-7-9-11)  Y PORTOBELO CALLE ENTERA SUR POLIG SUR 21

RAFAEL SALGADO CALLE ENTERA

MENOS 1 POZO EN EL Nº 29; MENOS 1 POZO EQ AV. MANUEL SIUROT; MENOS 

1 POZO EN EL Nº 4; MENOS 1 POZO ENTRE LOS Nº16 Y 18. SUR BAMI 46

LUIS ORTIZ MUÑOZ CALLE ENTERA

MENOS 2 POZOS EQ CALLE EL PRINCIPITO; MENOS 2 POZOS EN EL  Nº 3; 

MENOS 1 POZO FTE IES ; MENOS 1 POZO FTE EQ CALLE PERITO EN LUNA, 

MENOS 1 POZO S/N; MENOS 1 POZO EQ LAZARILLO DE TORMES; MENOS 1 

POZO EQ CALLE LOS SANTOS INOCENTES. SUR POL. SUR 85

PADRE JOSE SEBASTIAN BANDARAN CALLE ENTERA MENOS 1 POZO EN GL. PARROCO GABRIEL RAMOS CHAVEZ. SUR POL. SUR 56

EL LAZARILLO DE TORMES CALLE ENTERA SUR POL. SUR 14

SANCHO PANZA CALLE ENTERA SUR POL. SUR 6

PERITO EN LUNA CALLE ENTERA MENOS 1 POZO EN EL LATERAL DEL Nº 2 CALLE RIMAS Y LEYENDAS. SUR POL. SUR 12

DON JUAN TENORIO CALLE ENTERA SUR POL. SUR 8

RIMAS Y LEYENDAS CALLE ENTERA SUR POL. SUR 7

DON QUIJOTE DE LA MANCHA CALLE ENTERA SUR POL. SUR 9

RINCONETE Y CORTADILLO CALLE ENTERA MENOS 1 POZO EN EL Nº 1 accB. SUR POL. SUR 3

MARINERO EN TIERRA CALLE ENTERA SUR POL. SUR 11

LA DAMA DEL ALBA CALLE ENTERA SUR POL. SUR 10

DIVINAS PALABRAS CALLE ENTERA SUR POL. SUR 7

EL BASILISCO CALLE ENTERA MENOS 1 POZO EN EL Nº 74. SUR POLIG. SUR 9

FERNANDO QUIÑONES CHOZAS CALLE ENTERA SUR POLIG. SUR 5

RAFAEL PEREZ DEL ALAMO CALLE ENTERA

MENOS 1 POZO EQ FERNANDO QUIÑONES CHOZAS; MENOS 2 POZOS S/N; 

MENOS 3 POZOS EN MERCADO. SUR POLIG. SUR 54

ORFEBRE CAYETANO GONZALEZ CALLE ENTERA

MENOS 1 POZO EN CENTRO DEPORTIVO SEVILLA 3000; MENOS 1 POZO EN 

CEIP ANDALUCIA. MENOS 2 POZOS EN APARCAMIENTO; MENOS 1 POZO 

TRASERA Nº 4 CALLE LIBRO DEL BUEN AMOR. SUR POLIG. SUR 58

VICTORIA DOMINGUEZ CERRATO CALLE ENTERA

MENOS 2 POZOS EN EL Nº 2; MENOS 2 POZOS EN EL Nº 1; ENOS 1 POZO EN EL 

Nº 3; MENOS 4 POZOS S/N; MENOS 1 POZO EN EL Nº 4A; MENOS 1 POZO EN 

EL Nº 4B; MENOS 1 POZO EN EL Nº 4C; MENSOS 2 POZOS EN EL Nº 6D; MENOS 

1 POZO EN EL Nº 6A; MENOS 2 POZOS EN EL Nº 8; MENOS 2 POZOS EN EL Nº 

10B; MENOS 1 POZO EN EL Nº 10 SUR POLIG. SUR 153 
MADRE ADMIRABLE CALLE ENTERA SUR LAS LETANIAS 13

PEÑALARA, TIBIDABO Y ALREDEDORES 

PEÑALARA; TIBIDABO; AVIÓN CUATRO VIENTOS (DESDE EL Nº 1 HASTA CEIP 

ANIBAL GONZALEZ); IGUELDO; MONCAYO; MULHACEN; NARANCO; VIRGEN 

DEL SOL (DESDE CALLE IGUELDO HASTA CALLE AVIÓN CUATRO VIENTOS); 

ULIA; PZ DEL ALJARAFE. MENOS 1 POZO EN EL Nº 9 PZ ALJARAFE; MENOS 1 

POZO EN EL Nº 8 CALLE ULIA; MENOS 1 POZO EN EL Nº 6 PZ ALJARAFE; 

MENSO 1 POZO CALLE AVIÓN CUATRO VIENTOS EQ JARDIN FTE Nº 17. SUR EL PLANTINAR 78

MALVALOCA (MCDO TIRO DE LINEA)

ALREDEDOR DEL MERCADO DE ABASTOS DEL TIRO DE LÍNEA. MENOS 2 POZOS 

JTO A MERCADO CALLE JESÚS CAUTIVO. SUR FELIPE II, LOS DIEZ MANDAMIENTOS/TIRO DE LINEA, STA GENOVEVA13

RIMAS Y LEYENDAS CALLE ENTERA SUR POLIG. SUR 7

JOSE MANUEL CABALLERO BONALD CALLE ENTERA SUR POLIG. SUR 8

JUAN DIAZ DEL MORAL CALLE ENTERA SUR POLIG. SUR 8

FERMIN SALVOCHEA ALVAREZ CALLE ENTERA SUR POLIG. SUR 8

BENDICION Y ESPERANZA CALLE ENTERA MENOS 1 POZO FTE CENTRO MEDICO POL. SUR. SUR 19

CAÑAS Y BARRO CALLE ENTERA

MENOS 3 POZOS DENTRO DE OBRA EN EL Nº 4; MENOS 1 POZO EN EL Nº 2; 

MENOS 1 POZO TRAS. Nº 3 C/ ROJO Y NEGRO. SUR POLIG. SUR 31

ARQUITECTO JOSE GALNARES CALLE ENTERA MENOS 8 POZOS DENTRO DE OBRA S/N; MENOS 1 POZO EQ C/ UTOPIA. SUR POLIG. SUR 4

UTOPIA CALLE ENTERA SUR POLIG. SUR 18

EL NOMBRE DE LA ROSA CALLE ENTERA SUR POLIG. SUR 5

LA ENEIDA CALLE ENTERA SUR POLIG. SUR 5

EDIPO REY CALLE ENTERA SUR POLIG. SUR 3

NOVELAS EJEMPLARES CALLE ENTERA MENOS 1 POZO EN EL Nº 4. SUR POLIG. SUR 4

VIRIDIANA CALLE ENTERA SUR POLIG. SUR 5

CARTAS MARRUECAS CALLE ENTERA SUR POLIG. SUR 7

TRISTANA CALLE ENTERA SUR POLIG. SUR 6

ESCULTOR SEBASTIAN SANTOS CALLE ENTERA MENOS 1 POZO JTO EQ IES MANUEL ALTOLAGUIRRE. SUR POLIG. SUR 42

CAMINO DE PERFECCION CALLE ENTERA SUR POLIG. SUR 6
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TERCERO: Ruegos y Preguntas 
 
  

3.1.- Pregunta formulada por la Asociación de Mujer es Akherdi i Tromipen 
sobre instalación de badenes en rotonda situada ent re las calles Padre José 
Sebastián Bandarán y Orfebre Cayetano González para  evitar carreras, derrapes, 
ruidos y accidentes.  

 
Toma la palabra el representante de la Asociación de Mujeres Akherdi i 

Tromipen y expone la pregunta que a continuación se transcribe: 
 
 “Desde nuestra entidad entendemos que pertenecer a esta junta municipal, es 

una forma de poder participar y compartir los problemas de nuestros barrios, para ver 
conjuntamente y dentro de lo estipulado las posibilidades que se pueden dar para 
buscar soluciones.  

 
En la pasada convocatoria del plan “Mejora tu Barrio” AKHERDI, hizo una 

propuesta poniendo en conocimiento un problema existente en una zona determinada, 
para que a través de esta convocatoria se le pudiera dar solución. La cual pasó a 
describir:  

 
“En la rotonda donde se pone el árbol de navidad todos los años, En las calles 

Padre José Sebastián Bandarán y Orfebre Cayetano Gonzales. Por las noches y 
madrugadas los coches se ponen a derrapar y hacer carreras, esto hace que se 
produzcan accidentes y mucho ruido, además de discusiones entre los vecinos y 
conductores, esto produce el malestar en los vecinos además de no dejarles dormir y 
descansar.  

 
Dado que el protocolo que existe en la convocatoria “Mejora tu Barrio” y forma de 

proponer y dar voto en dicha convocatoria, no da espacio para poder explicar 
verbalmente las propuesta (Creo que si se defienden las propuesta verbalmente, el 
resto de participantes de las entidades de la Junta Municipal, podrían escuchar y dar 
una oportunidad a otras entidades, a las cuales podrían dar un voto, y a si conocer otras 
propuestas que no sean las que conocen más cercanas ó de su propia entidad). 
Nuestra entidad no salió con votos suficientes para que se le diera respuesta a este 
problema. Por lo anterior expuesto planteamos la siguiente solución y pregunta:  

 
SOLUCION: Sería necesario poner unos badenes en la rotonda, para que se 

terminara con estos problemas, que de no ser así, podría llegar a mayores.  
 
PREGUNTA: ¿Sería posible de alguna forma poder poner remedio a un 

problema que tenemos los vecinos de dicha zona, siendo un problema “entendemos” de 
seguridad vial? “ 

 
 Toma la palabra la Sra. Presidenta afirmando que  realizadas las gestiones con 
movilidad, la técnico indica que como norma general, actualmente no se están 
realizando este tipo de elementos como badenes o pasos de peatones sobreelevados, 
ya que la normativa actual es muy restrictiva en cuanto a su diseño e instalación. En 
este sentido indicar, que el objetivo principal por el que se plantea este elemento 
(reducción de la velocidad), en la práctica es ineficaz dado que, ateniéndose a los 
criterios de implantación de los mismos según la normativa actual, las pendientes de las 
rampas son tan suave que los vehículos casi no la aprecian. Se comprueba que en 
todos los accesos a la rotonda existen pasos sobreelevados. En el caso en el que se 
solicita “en el interior de la rotonda” indicar que la existencia de dichos elementos 
provoca un despegue entre la rueda y el pavimento, que puede generar problemas de 
seguridad por pérdida de control del vehículo, lo que conlleva que sea inviable 
instalarlos en curva, Por todo ello concluye que nos ería posible la instalación de lo 
solicitado. No obstante la Sra. Presidenta afirma que se intentará buscar soluciones 
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alternativas,  siendo que el distrito siempre está en contacto con el párroco de D. Bosco, 
quien suele avisar los fines de semana si hay algún problema, e inmediatamente ese 
hacen desde el Distrito las gestiones oportunas con el CECOP y se manda una patrulla 
policial. También afirma que  siendo que se tratará el tema en la próxima Junta Local de 
seguridad para intentar buscar una solución. 
 
 Toma la palabra la representante de la Asociación de Mujeres Akherdi i 
Tromipen, afirmando que los vehículos  por la noche y de madrugada cogen una 
velocidad importante desde la recta de D. Bosco, derrapando y haciendo carreras  con 
el peligro que ello conlleva de accidentes, aseverando la necesidad de buscar una 
solución. 
 
 Toma la palabra la Sra. Presidenta  afirmando que como ha indicado más arriba, 
la legislación no permite la instalación de  badenes o pasos sobreelevados,  si bien se 
buscarán soluciones alternativas, como anteriormente ha expuesto, para dar solución al 
problema. 
 
 

3.2.- Pregunta que formula el Grupo Municipal PP sobre si  actualmente 
existe empresa que se encargue de la seguridad, así  como de apertura y cierre en 
el Parque de María Luisa. 

 
Toma la palabra el representante del Grupo Municipal PP y expone la pregunta 

que a continuación se transcribe: 
 
“Hace varias semanas que comenzaron a aparecer en las puertas de acceso al 

parque de María Luisa carteles de protesta que reclamaban a la empresa de seguridad 
que abonase las nóminas a los trabajadores. Dicha empresa de seguridad es la que se 
encarga de abrir y cerrar los accesos al parque, así como de vigilarlos. 

 
Desde entonces nos hemos percatado que el parque no tiene un horario 

regulado de apertura y cierre, así como vemos que no abren todos los accesos al 
mismo. También echamos en falta la presencia del personal de seguridad que hacía 
esas labores. 

 
PREGUNTA 

 
Por lo que el Grupo Popular de la Junta Municipal del Distrito Sur presenta la 

siguiente PREGUNTA: 
 
• ¿Hay actualmente una empresa que se encargue de la seguridad, apertura y 

cierre del parque? Si no es así ¿Cuáles son los motivos y quien realiza ahora esas 
tareas? 

 
• ¿Esta situación ocurre sólo en el Parque de María Luisa o el resto de parques 

del distrito se encuentran en la misma situación?” 
 
Toma la palabra la Sra. Presidenta  informando que  no hay una empresa de 

seguridad que se encargue de la apertura y cierre del parque, debido a que la empresa 
adjudicataria  no prestaba  sus servicios y se ha procedido a la resolución del contrato. 
La apertura la realizan los trabajadores propios del Servicio de Parques y Jardines y el 
cierre lo realiza la policía local. A la pregunta sobre si ocurre solo en el Parque  María 
Luisa o también en otros parques la Sra. Presidenta comunica que esta situación se 
produce en los parques históricos que están dentro del contrato de vigilancia y 
seguridad que se ha resuelto, esto es, Parque de María Luisa, Amate, Príncipes, 
Jardines de las Delicias, Jardines de la Caridad y Jardines de Murillo. 
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3.3.- Pregunta que formula el Grupo Municipal Adela nte Sevilla sobre la 
posibilidad de realizar alguna mejora en el cerrami ento de la pista cubierta del 
C.D. Tiro de Línea para que se pudiera practicar de porte en la misma los días de 
lluvia. 

 
Toma la palabra el representante del Grupo Municipal Adelante Sevilla y expone 

la pregunta que a continuación se transcribe: 
 
“En el C.D Tiro de Línea existe una pista deportiva que está bajo techo, el 

problema que nos trasladan varios clubs deportivos que son usuarios habituales del 
centro (C.D. Jesús Cautivo, C.D. Atlantis) es que dicho cierre no cumple con uno de los 
objetivos principales, ya que cuando llueve, el agua accede a los 30 cm finales de la 
pista, haciéndola impracticable para la práctica deportiva. Esto ocurre porque el techado 
finaliza a ras de la pista, por lo que nos trasladan la siguiente pregunta. 

 
PREGUNTA: 

 
Existe la posibilidad de realizar alguna mejora en el cerramiento (aumentar el 

vuelo, colocar lonas verticales en los tramos altos, etc…) para que se pudiera practicar 
deporte en la pista los días de lluvia.” 
 

Toma la palabra la Sra. Presidenta  informando que  el IMD tiene previsto cerrar 
los laterales de dicha pista cubierta, estando ya redactado el proyecto el cual en breve 
se licitará. 

 
 
CUARTO: Propuestas de los Grupos Municipales 
 
 

4.1.- Propuesta que formula el Grupo Municipal VOX sobre cierre nocturno 
de pista de petanca vallada sita en Avda. Nuestra S eñora de las Mercedes; 
desbroce y limpieza de la misma, así como vigilanci a de la zona y mejora de la 
iluminación. 

 
El representante del grupo  municipal VOX no asiste a la sesión,  por lo que se 

transcribe la propuesta presentada  por el citado  grupo:    
 

“En el barrio de La Pirotecnia, el abandono y deterioro es visible tan solo con 
observar lo que denuncia lo vecinos. Cerca de la Avda. Nuestra Señora de las 
Mercedes, se encuentra una pista de petanca que sirve de basurero y tiene jaramagos 
hasta de un metro de altura. Además, justo detrás de este lugar, se ubica una pista 
multifuncional, que pese a estar vallada, no se cierra por la noche, trayendo como 
consecuencia, que sean varios los transeúntes que pasan allí la noche, dejando 
bastante suciedad en el lugar, así como malos olores, a la vez que encienden hogueras 
que provocan grandes molestias y deterioran el espacio. 

 
También nos encontramos con algunas zonas de este barrio que se encuentra 

en estado de abandono y dónde la iluminación municipal es insuficiente. Ejemplo de 
esta falta de iluminación es el “pasillo” que discurre entre la pista multifuncional y las 
zonas ajardinadas de los bloques que hay justo enfrente. 

 
Con todo lo anterior, esta vocalía presenta la siguiente PROPUESTA: 
 
1. Que se proceda a cerrar la pista vallada mencionada durante las horas 

nocturnas y, en cualquier caso, al menos, a partir de las 10 de la noche, 
intensificándose la vigilancia en esta zona, al menos durante un tiempo, con el objetivo 
de disuadir a los transeúntes que busquen instalarse en la zona. 
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2. Que se apliquen de forma efectiva, los protocolos de desbroce en aquellas 
zonas, mencionadas en la exposición de motivos, donde crecen jaramagos y malas 
hierbas, así como que se proceda a limpiar la pista de petanca que, actualmente, tiene 
bastante basura acumulada 

 
3. Que en aquellas calles dónde la iluminación es de baja intensidad, se proceda 

a corregir este defecto y se incremente la misma a niveles normales.” 
 
Toma la palabra el Sr. del Rio afirmando que tiene  algunas dudas  acerca de la  

propuesta, en concreto sobre la zona que se pide sea vallada, así como de las calles 
donde la iluminación es  de baja intensidad, puesto que no se mencionan las mismas en 
la propuesta, por ello y dado que el  proponente no está presente y no puede aclararle 
las citadas dudas, determina la posibilidad que la citada propuesta sea debatida en  la 
próxima sesión ordinaria de la Junta Municipal, a los efectos que el proponente pueda 
explicar de forma detallada la misma, y así votar con conocimiento de lo que se está 
votando. 

Toma la palabra la Sra. Presidenta afirmando que le gustaría hablar con el 
proponente para que le indique que calles son las que tienen  la iluminación de baja 
intensidad, ya que hablando con los vecinos del barrio, éstos le comentan que la 
iluminación de las calles no es deficiente. Por eso y a falta de datos concretos , y debido 
a que el proponente no se encuentra presente para aclarar  las dudas  surgidas sobre 
su propuesta, teme que debido a esa falta de información , sea rechazada la misma. Por 
esa  razón decide que la propuesta sea tratada en la próxima junta  Municipal, en la que 
posiblemente esté presente el representante de VOX y pueda aclarar las dudas 
surgidas y  los miembros de la Junta  voten con conocimiento de todos los datos.  

 
4.2.- Propuesta que formula el Grupo Municipal PSOE  sobre traslado a la 

Delegación de Movilidad de la necesidad de instalar  y regularizar una zona de 
carga y descarga, para los comerciantes en la calle  Avión Cuatro Vientos y en la 
calle Lozoya o Arlanzón para la distribución de las  mercancías.  

 
Toma la palabra el representante del Grupo Municipal PSOE y expone la 

propuesta que a continuación se trascribe: 
 

 “El Grupo Socialista en el Distrito Sur viene presentando iniciativas de apoyo a 
los comerciantes para el fomento de su actividad comercial y tras realizar una visita con 
los vecinos y comerciantes del entorno de la calle Avión Cuatro Vientos de la barriada 
del Plantinar y de la calle Lozoya, Guadiato y Arlanzón de la Barriada del Juncal, éstos 
nos trasladan sus demandas sobre los problemas que se ocasionan cuando los distintos 
vehículos de reparto tienen que realizar sus tareas de entrega de productos a los 
comerciantes, interrumpiendo constantemente el tráfico en la zona ocasionando 
malestar entre el vecindario, ya que estas calles son estrechas y de un solo carril.  

 
Por lo expuesto, el Grupo Municipal Socialista propone el siguiente  
 

ACUERDO 
 
UNICO.- Que desde el Distrito Sur se traslade a la Delegación de Movilidad la 

necesidad de instalar y regularizar una zona de carga y descarga, ya que no disponen 
de ninguna cercana, en la calle Avión Cuatro Vientos y en la calle Lozoya o Arlanzón 
para la distribución de las mercancías, habilitando áreas adecuadas para ello.” 
 

No suscitándose debate, se somete a votación la aprobación la propuesta 
presentada, obteniéndose el siguiente resultado: 

 
Votos a favor: 19 
Votos en contra: 0 
Abstenciones: 0 

Código Seguro De Verificación 9JhRlLgXXX0DnBKe20RzgQ== Estado Fecha y hora

Firmado Por Maria Luisa Gomez Castaño Firmado 08/09/2022 09:26:42

Maria Gloria Gomez Jarava Firmado 07/09/2022 13:37:39

Observaciones Página 13/18

Url De Verificación https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/9JhRlLgXXX0DnBKe20RzgQ==

https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/9JhRlLgXXX0DnBKe20RzgQ==


14 
 

 
A la vista del resultado de la votación, la Presidencia declara aprobada por 

unanimidad la propuesta de acuerdo. 
 
 

4.3.- Propuesta que formula el Grupo Municipal PP r elativa a la eliminación 
de las malas hierbas de los alcorques del distrito y a prestar especial atención a 
los espacios diáfanos de la avenida de la Paz donde  también hay mucha 
vegetación salvaje. 

 
Toma la palabra el representante del Grupo Municipal Popular y expone la 

propuesta que a continuación se trascribe: 
 
“Tras las lluvias caídas durante la primavera, hemos visto cómo ha proliferado 

vegetación salvaje en muchos puntos de nuestro distrito. Especialmente alarmante es la 
situación en la avenida de la Paz o Bami. 

 
Cuando le vegetación crece desmesuradamente en los alcorques y no se corta 

durante semanas, los problemas no son solo y exclusivamente de mala imagen.  
 
Los matorrales que se han generado llegan a alcanzar varios centímetros de 

altura y eso genera problemas para las personas con movilidad reducida, usuarios de 
sillas de rueda y niños pequeños, por poner varios ejemplos. 

 
Si a esta vegetación le añadimos la basura que no se recoge y que tiende a 

acumularse en esos alcorques, obtenemos calles con un aspecto terrible de abandono y 
suciedad. 

 
Con la llegada del calor, esta vegetación tiende a secarse con lo que, si se tiran 

colillas cerca, se pueden producir incendios. 
 
El Grupo Popular ha denunciado en sus redes sociales casos escandalosos en 

Tiro de Línea, Bami, el Plantinar o el Porvenir, pero lo cierto es que se puede poner 
como ejemplo cualquier punto del distrito. 

 
Por todo ello, instamos al Ayuntamiento a: 
 
Eliminar las malas hierbas de los alcorques del distrito y a prestar especial 

atención a los espacios diáfanos de la avenida de la Paz donde también hay mucha 
vegetación salvaje.” 

 
Toma la palabra el Sr. Picón agradeciendo al PP  el apoyo  y atención a la zona 

de la Avda de  la paz, así  mismo agradece a la Presidenta de  la Junta Municipal la 
poda de los naranjos  de las calles colindantes a la Asociación Vecinos del Sur. 

 
Toma la palabra el  Sr Algora afirmando que en la Avenida de  la Paz, así  como 

en la Ronda de la Oliva, se ha desbrozado la vegetación hace dos semanas 
 
Toma la palabra el Sr. Del Rio  afirmando que las actuaciones de desbroce  ya 

han comenzado, siendo que está a favor de que se siga realizando, si bien está en 
calendario del distrito las actuaciones solicitadas. 

 
Toma la palabra la Sra. Directora del Distrito afirmando que la propuesta se ha 

registrado el pasado 30 de mayo denunciando el mal estado de falta de desbroce en 
Tiro de Línea, Bami, Plantinar y Porvenir, siendo que a esa fecha ya se habían realizado 
actuaciones de desbroce en las zonas solicitadas, en concreto:  
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Del 23 al 27 de mayo se ha desbrozado parte del barrio de  El Porvenir. Del 30 al 
3 de junio se ha desbrozado las calles pendientes de El Porvenir. También parte de las 
calles del Tiro de Línea: Nuestro Padre Jesús Cautivo, Almirante Topete, Osuna, 
Sanlúcar la Mayor, Marchena, Sierra de Gata, Sierra del Castaño, Cerros de Úbeda. Del 
16 al 20 de mayo se ha desbrozado la barriada de Bami y General Palanca. Siendo que 
la programación de desbroce de Avda de la Paz comenzó la semana pasada para 
continuar en esta semana. 

 
 Por tanto  afirma la Sra. Directora que lo propuesto a fecha de 30 de mayo de 
2022,  ya se ha realizado o se está realizando en la actualidad. 

 
Tras el debate, se somete a votación la aprobación la propuesta presentada, 

obteniéndose el siguiente resultado: 
 
Votos a favor: 19 
Votos en contra: 0 
Abstenciones: 0 
 
A la vista del resultado de la votación, la Presidencia declara aprobada por 

unanimidad la propuesta de acuerdo. 
 
4.4.- Propuesta que formula el Grupo Municipal Adel ante Sevilla relativa al 

aumento del tamaño del acerado y arreglo de la pavi mentación del acerado de la 
calle Diego de la Barrera (frente al CEIP Maestra I sabel Álvarez), así como dotar de 
todos los elementos necesarios para asegurar un iti nerario escolar seguro a pie 
de la zona afectada. 

 
Toma la palabra el representante del Grupo Municipal Adelante Sevilla y expone 

que trajo esta propuesta en el mes de marzo y que fue rechazada, no obstante y a 
petición de los vecinos  vuelve a  traerla  para su debate y votación en la Junta,  y 
expone  la propuesta que a continuación se trascribe: 

 
“Tras reunirnos de nuevo con la presidenta del AMPA y otros padres del CEIP 

Maestra Isabel Álvarez, nos animaron a volver a presentar la siguiente propuesta: 
 
El Ayuntamiento de Sevilla, a través de su Delegación de Seguridad, Movilidad y 

Fiestas Mayores, se suscribió a la carta de adhesión de la Dirección General de Tráfico 
(DGT) para reforzar la habilitación de caminos escolares seguros ya en el curso 2019-
2020, en el marco de la estrategia de seguridad y educación vial puesta en marcha por 
el órgano del Ministerio del Interior, desde entonces son varios colegios de la ciudad los 
que se han visto beneficiados. Toda esta estrategia se circunscribe, a su vez, en el 
programa europeo “STARS” (Sustainable Travel Accreditation and Recognition for 
Schools), que promociona los desplazamientos activos y sostenibles de los alumnos y 
profesores y es ejecutado a nivel todo el Estado por la DGT y es este organismo el 
ofrece a los ayuntamientos la posibilidad de aplicarlo conjuntamente. 

 
Siguiendo la naturaleza de este acuerdo y en la línea que defiende el 

ayuntamiento de Sevilla de promover los itinerarios escolares seguros, traemos a esta 
JMD la situación en la que se encuentra los accesos del CEIP Maestra Isabel Álvarez 
(se adjuntan imágenes en el anexo), el acceso a este centro educativo presenta varias 
barreras arquitectónicas y un diseño urbanístico que dificulta el tránsito peatonal y no 
garantiza las condiciones de accesibilidad exigibles a los alumnos que provienen de las 
calles Brasil y Montevideo hacia calle Diego de la Barrera. 
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PROPUESTA: 
 
Aumentar el tamaño del acerado y arreglo de la pavimentación acorde a las 

normas recogidas en los acuerdos antes citados, acompañándose de todas aquellas 
medidas que sean necesarias para asegurar la seguridad y comodidad de los usuarios 
del centro educativo así como de los vecinos.  

 
ACUERDOS 
 
PRIMERO: Aumentar el tamaño del acerado y arreglo de la pavimentación 

acorde a las normas recogidas en los acuerdos antes citados del acerado de la calle 
Diego de la Barrera (frente al CEIP Maestra Isabel Álvarez). 

 
SEGUNDO: Dotar de todos los elementos necesarios para asegurar un itinerario 

escolar seguro a pie de la zona afectada.” 
 
Toma la palabra el Sr. Del rio preguntando que si la propuesta era la misma que 

la presentada en el mes de marzo. 
 
El Sr. Martín responde afirmativamente, ya que entiende que el informe técnico 

realizado por la Gerencia de Urbanismo no impide que se realice la actuación 
propuesta, bastaría con ampliar la acera de lado izquierdo , lo cual  conllevaría  eliminar 
los aparcamientos existentes.   

 
El Sr. del Rio  pregunta si es posible  técnicamente agrandar la acera 
 
Toma la palabra la Sra. Presidenta afirmando que esta propuesta fue presentada 

en esta junta municipal el pasado mes de marzo y ya se indicó  que una vez realizada la 
consulta a la Gerencia de Urbanismo sobre la posibilidad de aumentar el acerado de la 
calle, la única opción que nos indican es ampliar la acera del lado de la izquierda, no 
siendo posible mantener el aparcamiento de ese lado, siendo que el presupuesto de la 
obra es elevado y no se puede hacer por un contrato menor, y por tanto la citada obra 
tendría que esperar a ser realiza cuando hubiera presupuesto adecuado y suficiente. 

 
Toma la palabra el Sr.Lahera afirmando que se pueden adoptar medidas  

preventivas en tanto la obra  no sea ejecutada, a los efectos de impedir el aparcamiento 
de vehículos, y permitir por esa  zona el paso seguro de los menores hacia el colegio 
aunque no haya acerado, pudiendo consistir esas medidas preventivas  en la colocación 
de vallas o pivotes, que permita de facto que se use ese espacio de facto como acera , 
aunque no sea una acera. 

 
El Sr. Picón afirma que le parece bien añadir a la propuesta presentada por 

Adelante Sevilla un nuevo acuerdo relativo a la adopción de medidas de urgencia  para 
un paso seguro de los  niños hacia el colegio. 

 
La Sra. Presidenta pregunta al representante de Adelante Sevilla, si está de 

acuerdo con incluir en la propuesta la medida de urgencia arriba indicada, a lo que el 
representante de Adelante Sevilla responde afirmativamente 

 
Toma la palabra la Sra. Directora del distrito  afirmando que la propuesta de las 

medidas urgencia es muy razonable, poniendo como ejemplo la zona de la Calle Diego 
de la Barrera, ya que esta calle se va estrechando y el camión de Lipasam tenía 
dificultad para transitar por la misma, siendo que se  hizo una propuesta al servicio de 
movilidad para colocar pivotes y placas de prohibición de estacionamiento de vehículos 
en la zona, y  con estas medidas se  dio solución al problema. 

 
Por todo ello, y dado que el proponente está de acuerdo con incluir un tercer 

acuerdo, la propuesta  a votar quedaría de  la siguiente manera:  
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PRIMERO: Aumentar el tamaño del acerado y arreglo de la pavimentación 

acorde a las normas recogidas en los acuerdos antes citados del acerado de la calle 
Diego de la Barrera (frente al CEIP Maestra Isabel Álvarez). 

 
SEGUNDO: Dotar de todos los elementos necesarios para asegurar un itinerario 

escolar seguro a pie de la zona afectada. 
 
TERCERO: Adoptar las medidas de urgencias  necesaria que permita el paso 

seguro de los menores hacia el colegio, CEIP Maestra Isabel Álvarez en tanto y en 
cuanto no se  realice la  obra de aumento del acerado y arreglo de pavimentación de la 
calle Diego de la Barrera (frente al CEIP Maestra Isabel Álvarez). 

 
Sometida a votación la aprobación la propuesta presentada, se obtiene  el 

siguiente resultado: 
   
Votos a favor: 19 
Votos en contra: 0 
Abstenciones:  
 
A la vista del resultado de la votación, la Presidencia declara aprobada por 

unanimidad la propuesta de acuerdo. 
 
 
Toma la palabra el Sr. Algora  agradeciendo el apoyo de la Presidenta  y de la 

Junta Municipal  a la propuesta presentada por la AFO, para obtener la medalla de la 
ciudad, siendo que la concesión de la misma es un incentivo más para seguir trabajando 
por el barrio y la ciudad de Sevilla, y  sobre todo para que se ponga en valor las 
actividades  buenas que se realizan en el Polígono Sur, ya que por desgracia las 
noticias relativas a esta zona siempre son de carácter negativo, con lo cual se 
congratula de poder ser noticias de algo positivo. 

 
Toma la palabra el Sr. Del rio para hacer constar el agradecimiento a D. Sergio 

Arano Collado, actual Director del colegio Giménez Fernández, el cual se jubila este 
curso, por toda la labor realizada durante estos años, y sobre todo por la lucha contra el 
absentismo escolar, a estas palabras de agradecimiento se une la Sra. Presidenta 
afirmando que desde el Distrito se le hará llegar personalmente un reconocimiento a la 
labor realizada en el colegio la cual ha repercutido en beneficios de los niños y del 
vencindario del Polígono Sur 

 
Continúa la Sra. Presidenta informando  de la existencia de un programa de 

participación ciudadana que se celebra en todos  los distritos , en el que los escolares  
realizan propuestas de cono le gustaría que fuese su barrio, siendo que en este 
programa se vincula el Consejo de la Infancia con el Consejo de Participación 
ciudadana, y por ello las distintas propuestas han sido expuestas  en una asamblea 
general celebrada en el mes de mayo en el Centro Cívico Torre del Agua. Siendo que 
se hará llegar a los miembros de la Junta las  distintas propuestas  presentadas, 
asimismo aprovecha la ocasión para agradecer a los colegios la participación en el 
citado programa 

 
Toma la palabra la  Sra. Camacho afirmando que al inicio de  la C/ Poeta Manuel 

Benítez Carrasco  había una bandera de Andalucía, siendo que ha observado que en 
este mes , esta bandera ha sido sustituida por otra bandera con colores, rosa, azul y 
blanco, y pregunta el motivo de ese cambio, a lo que la Sra. Directora del Distrito 
responde que esa bandera se ha colocado porque este mes de junio es el mes de la 
diversidad , siendo que  cuando acabe este mes volverá a izarse la bandera de 
Andalucía. 
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Toma la palabra a Sra. Presidenta, recordando a los miembros de la Junta que 
durante los meses de julio y agosto no habrá sesiones ordinarias, y deseándoles un feliz 
verano. 

Y sin más asuntos que tratar, y siendo las 20.10 horas se levanta la sesión, de lo 
cual yo como Secretaria doy fe. 
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